



La tempête « Melissa » menace Haïti.

Tandis que le pays est ravagé par les violences des gangs, une tempête menace le pays et devrait se renforcer dans les heures qui viennent. Le réchauffement climatique est d'autant plus dangereux que les pays sont vulnérable et ne peuvent s'y préparer.

La tempête tropicale Melissa poursuit son déplacement vers l'Ouest-Nord-Ouest, tout en continuant d'influer sur la météo en Haïti. Certaines régions du pays ont connu un temps pluvieux ou nuageux. Le Nouvelliste a observé une montée des vagues au niveau de la ville des Cayes.

Selon les prévisions de l'Unité hydro-météorologique d'Haïti (UHM), de fortes pluies orageuses, accompagnées par moments de rafales de vent, sont attendues dès la matinée de demain, notamment sur les régions Sud et Ouest, avec des risques d'inondations et de glissements de terrain. "Le scénario le plus probable est un déplacement en direction de la Jamaïque dans un premier temps, ce qui laisserait Haïti à l'écart des conditions de tempête. Mais, une remontée plus franche vers le Nord en direction du pays n'est pas exclue et pourrait apporter des conditions plus sévères. Dans cette remontée vers l'Ouest-Nord-ouest à proximité des grandes Antilles, un renforcement au stade d'ouragan reste probable dans les prochaines 72 heures. Des pluies localement intenses et cumulées sur plusieurs jours pourraient affecter la moitié Sud du Pays dès demain. Des cumuls entre 150 et 200mm de pluie seraient alors possibles et pourraient entraîner des crues éclairées, des inondations et des glissements de terrain dans le Grand Sud et le département de l'Ouest", peut-on lire dans le bulletin de l'UHM.

L'UHM prévoit également l'arrivée d'une houle d'Est-Sud-Est sur le littoral Sud, avec des vagues moyennes autour de 2 mètres qui pourraient s'amplifier au cours des prochaines 24 à 36 heures.